

Mubes II Alumni SMP Negeri 32 Madello Sukses, Tetapkan Syamsu Rijal sebagai Ketua

Warta.co.id - BARRU.NYARIOS.COM

Feb 28, 2024 - 13:41



BARRU- Alumni SMP Negeri Madello yang sekarang berubah nama menjadi SMP Negeri 32 Barru sukses menggelar musyawarah besar (Mubes) ke II di sekolah SMP Negeri 32 Barru, desa Madello, kecamatan Balusu, kabupaten Barru, pada Sabtu (24/2/2024).

Mubes tersebut dibuka oleh kepala sekolah SMP Negeri 32 Barru Ali Imran yang juga alumni dan dihadiri masing masing 2 perwakilan sebagai peserta dari 43 angkatan alumni yang telah di cetak sekolah ini.

Ali Imran dalam sambutannya berharap agar para alumni senantiasa punya perhatian besar atas Kondisi bangunan, WC dan yang sangat memprihatinkan

yakni kekosongan guru mengajar pasca banyaknya guru yang memasuki masa.



"Melalui melalui Mubes ini saya menaruh harapan besar kepada alumni agar memberi perhatian terhadap kondisi sekolah kita saat ini", katanya.

Dalam Mubes itu, para alumni diberi ruang untuk maju memimpin ikatan alumni namun sampai batas waktu yang telah ditentukan Panitia, tak satupun dari alumni yang bersedia mencalonkan diri, sehingga peserta Mubes diberi ruang menawarkan langsung calon ketua dan disepakati dua nama.

kedua nama tersebut adalah pertama Asri Makmur, ST., MT yang lahir di Balusu, 29 Desember 1983, pendidikan terakhir S1 dan S2 Teknik Sipil UNHAS berlatar belakang pengusaha dalam bidang usaha jasa konstruksi dan kedua Syamsu Rijal alumni 86 lahir di Barru 06 Oktober 1970 anggota DPRD kabupaten Barru periode 2019 - 2024 dan terpilih kembali untuk periode berikutnya.



Panitia Mubes ke 2 memberi ruang kepada kedua kandidat untuk memperkenalkan diri sekaligus menyatakan secara langsung kesediaannya, selanjutnya dilakukan Pemilihan secara terbuka dan akhirnya alumni memberi mandat kepada Syamsu Rijal untuk menjadi ketua Alumni SMP Negeri 32 Barru, periode 2024 - 2029

Sementara Asri Makmur Alumni 98 dengan penuh Kekeluargaan antar Alumni memberi hormat kepada Senior, namun para Alumni berharap beliau tetap masuk di jajaran Kepengurusan Inti harap para Senior Alumni SMP Negeri 32 Barru.



Musyawaharah besar berlangsung meriah dan berhasil membentuk Formatur untuk melengkapi Struktur Kepengurusan Ikatan Alumni SMP Negeri 32 Barru sekaligus melengkapi Anggaran Dasar dan Rumah Tangga diberi waktu 2 Minggu Formatur untuk melengkapinya dan mempersiapkan Panitia Pelantikan yang rencananya dirangkaikan dengan Reuni Akbar usai Lebaran, Selamat atas terpilihnya kepengurusan Ikatan Alumni SMP Negeri 32 Barru

Semoga dapat berbuat yang terbaik untuk Sekolah ini, dan terus menjaga Silaturahmi antar Para Alumni, Terima Kasih yang setinggi tingginya atas Usaha dan Upaya dalam menjaga Marwah Alumni selama Periode Kepengurusan Kepengurusan 2017 - 2022.